

タブレット 積極的に使っています

GIGAスクール構想に伴い、子どもたちが各教科学習でタブレットを使い始めています。一人1台の学習者用端末を教室や体育館等で自由にネットワークに接続して授業を受けることができるようになりました。これまでの「コンピュータ室における学習」とは違い、全ての子どもたちが、



6年 体育での活用



4年 理科での活用

自分専用の文具として、タブレット端末を使えるように環境が整っています。上の写真は、6年体育「バスケットボール」で、練習での自分たちの動きを確認している様子と、4年理科「あたたかくなると」で、植物の生長具合を記録している様子です。子どもたちは意欲的に取り組んでおり、学習効果も高まりそうです。

どんな教室があるかな

4月30日(金)に生活科単元「がっこうだいすき」の学習の一環として、1年生の子どもたちがグループごとに学校探検(校舎内)をしました。地図を見ながら、どこにどんな教室があるのか、グループみんなで助け合いながら意欲的に探しました。探したい教室がなかなか見つからず、近くの先生に上手に尋ねることができた子もいました。1年生みんな学校生活にもうだいぶ慣れて、毎日元気に登校しています。



探検の様子

本年度の共通実践事項

本年度の学校教育目標の下に、以下の項目を設定しました。ご家庭でこの1年間継続的な取組をお願いします。

＜知＞ 家庭学習「学年×10+20(分)」を実践する。

※ 例えば3年生なら、(学年)3×10+20=50(分)は勉強をしましょう ということ

＜徳＞ 起床時・登校時や帰宅時等に一事徹底「元気にあいさつ」を親子でする。「親と子の20分間読書」に取り組む。

※ 鹿屋市全体の取組「身近に本を置こう」「毎日続けよう」「聞き上手な親になろう」

＜体＞ 規則正しい生活習慣「早寝、早起き、朝ごはん」に親子で取り組む。

6月の行事予定 ※ 変更の可能性あります。

日	曜	主な行事
1	火	ほたる号巡回日(13:10~14:00)
2	水	歯っぴい教室(6年) スクールゾーン委員会
4	金	スケッチ大会 学校運営協議会①
7	月	大雨一斉下校訓練
10	木	児童総会
12	土	土曜授業
15	火	プール開き
16	水	歯っぴい教室(2・5年) PTA運営委員会
18	金	歯っぴい教室(3年)
21	月	わくわく学習週間(~25日)
23	水	学校保健委員会①
29	火	学校運営協議会代表者会議①
30	水	学級PTA(上学年) ほたる号巡回日



登下校の安全について



梅雨時期であり、大雨の際は、子どもたちの登下校が非常に心配される状況です。連絡メールでもお伝えしましたが、以下のことについてご家庭でも親子で十分話し合い、児童の安全確保が図られますようお願いいたします。

- 1 急激な増水が予想されるので、本校区の安全マップを参考にしながら具体的な場所を示し、川や側溝には絶対に近づかないようにする。
- 2 傘をさすことにより視界が狭くなるため、周囲の交通状況に十分注意する。(車の運転手も見通しが悪くなることを理解させる。)

PTA活動

PTA総会書面開催が終わり、本年度のPTA活動が始まります。どの行事・活動にしてもコロナ感染防止の対策を検討し、臨機応変に対応していきますので、ご理解・ご協力ください。